
 

 

 

 

 Interrogazione n. 17 
presentata in data 20 luglio 2015 
a iniziativa dei consiglieri Zaffiri, Zura Puntaroni, Malaigia 
“Convenzione Vigili del Fuoco Marche” 
 a risposta orale urgente 

 
 
 
 
Premesso che: 
 

- da anni è attiva la convenzione tra la Regione Marche e i Vigili del Fuoco, 
questa consentiva oltre che un rapido intervento in caso di incendio boschivo, con le squadre 
aggiuntive proposte nella convenzione, aveva anche un grande potere deterrente stante la 
vigilanza attiva su tutto il territorio marchigiano; 
 
- inaspettatamente la Giunta Regionale, ha deciso di interrompere gli accordi con i Vigili del 
Fuoco, come segnala il sindacato Conapo, che è l’unico corpo in grado di intervenire 24 ore su 24 
con un servizio di pronto intervento, poi come tutti sanno, gli incendi boschivi o si spengono sul 
nascere con il pronto intervento da terra o si rende necessario attivare mezzi aerei con spese di 
gran lunga superiori a quelle che la Regione intenderebbe risparmiare estromettendo i Vigili del 
Fuoco. 
 
 
 
Tenuto conto che: 
 
- senza le risorse aggiuntive per approntare ulteriori squadre, i Vigili del Fuoco non potranno 
garantire altro che l'ordinaria attività di soccorso pubblico e antincendio non boschivo. 
 
 
Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri, 

 
INTERROGANO 

 
 
 

la Giunta regionale per sapere: 
 
-  quali siano state le ragioni che hanno portato all' interruzione della convenzione con i Vigili del 
Fuoco in materia di lotta agli incendi boschivi; 
 
- se non ritenga necessario un urgente ripensamento per garantire una migliore protezione del 
patrimonio boschivo delle Marche. 

 
 




